

Ministranten beteiligten sich am Fußballturnier

Hohenthann.Andermannsdorf.Schmatzhausen: Kürzlich beteiligte sich eine Gruppe der Ministranten

aus der Pfarreiengemeinschaft Hohenthann am Fußballturnier in der Turnhalle des Maristen-Gymnasiums in Furth.

Organisiert und durchgeführt wurde es von den Ministranten aus der Pfarrei St. Wolfgang in Landshut.

Begleitet wurden sie dabei von Leo Geltl und Gemeindereferent Michael Hirsch. In der Kategorie U14 spielten sieben Mannschaften.

Am Ende des Turnieres konnten sich die Ministranten über den dritten Platz freuen.



Foto: Wolfgang Hierl